

Boletín Número 133  
Toluca, México, a 9 de julio de 2014.

## **IEEM DESTACA LA IMPORTANCIA DE PRACTICAR VALORES DEMOCRÁTICOS**

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la Conferencia “Valores Democráticos”, a integrantes de la organización “Expresión Ciudadana 2000 por México Todos Contamos, A. C.”, en el municipio de Nezahualcóyotl.

Con la finalidad de ampliar los horizontes de las actividades vinculadas con la promoción y difusión de la cultura política democrática, el Instituto Electoral del Estado de México mantiene un acercamiento constante con organizaciones sociales, jóvenes y estudiantes, con quienes interactúa a efecto de promover valores e incentivar la participación ciudadana en el espacio público; a partir de ello, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos” a integrantes de la organización “Expresión Ciudadana 2000 por México Todos Contamos, A. C.”, en la sede de la misma ubicada en el municipio de Nezahualcóyotl.

Durante su exposición, Hernández Flores destacó que para el IEEM es de suma importancia que los ciudadanos tengan a su alcance información para que puedan decidir y ejercer sus derechos político electorales responsablemente, tanto en los procesos electorales como en la vida cotidiana, y si se hace a partir de la práctica de valores democráticos, se contribuye a estructurar una sociedad con mejores niveles de convivencia.

Indicó que es importante que quienes tengan su credencial de elector con terminación “09” ó “12”, procuren actualizarla para que puedan votar en las elecciones de 2015, cuya Jornada Electoral se realizará el primer domingo de junio del próximo año, a fin de elegir Diputados Locales y Ayuntamientos en el Estado de México, para lo cual deben interesarse en conocer las propuestas que hagan los diferentes candidatos que se registren para hacer una buena elección.

Asimismo, dio a conocer algunas de las novedades que registra la reciente reforma electoral que se aprobó a nivel federal y que también tiene impacto en las legislaciones y en los procesos electorales de cada una de las entidades del país, como son las candidaturas independientes y la reelección que aplicará para Senadores, Diputados Federales, Diputados Locales y de los Ayuntamientos, a partir de lo cual la ciudadanía deberá realizar una evaluación de las acciones que vayan realizando sus representantes populares, para con ello determinar si le refrendan o no su apoyo para continuar el cargo.

Durante su disertación, Juan Salvador V. Hernández Flores interactuó con los integrantes de la Asociación, generando un diálogo fructífero, a través de ejemplos que pueden ser aplicados con la práctica de valores

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

democráticos en la vida cotidiana y que tienen un impacto trascendente en el espacio público, pues con acciones sencillas se puede contribuir a generar un cambio importante en el entorno y, sobre todo, coadyuvar a construir una ciudadanía ejemplar.

Asimismo, destacó la importancia de estar organizados porque es la manera en que los ciudadanos pueden plantear sus necesidades prioritarias ante las diferentes instancias de gobierno, y así contribuir en forma coordinada a mejorar las condiciones del barrio, de la colonia o del municipio.

De esta manera el IEEM interactúa con miembros de la sociedad organizada, coadyuvando con ello en la construcción de ciudadanía, siendo ésta una de las actividades a las que da seguimiento la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**

**“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”**

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.  
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)